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Protokoll	der	1.	Sitzung	vom	
28.05.2025	
	

Der Vorsitz eröffnet die Sitzung um 18:32 Uhr. Jule Siebers führt das 
Protokoll. Anwesend sind bei Beginn 13, bei Schließung der Sitzung 16 
Personen.  
 

I. Beschluss der Tagesordnung 
• Der Tagesordnung werden die Punkte Elsa/ESAG und 

Anfrage von Einfach Recht unter „Sonstiges“ zugefügt. 
 

II. Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung 
• Gegen das Protokoll der letzten Sitzung vom 28.05.2025 

bestehen keine Einwände. 
 

III. Künftige Veranstaltungen 
1. Hochschulinformationstag  

o Amy Wojahn berichtet. Der Hochschulinformationstag 
findet diesen Samstag, am 14.06.2025 statt.  

o Die erste Schicht trifft sich mit Oliver Kniest um 09:00 
Uhr vor seinem Büro im Juridicum. 
  

2. Sommerfest  
o Malte Basten berichtet. Das Finanzkonzept ist 

ausgefüllt und eingereicht. Das Ressort wartet auf 
eine Rückmeldung des AStA.  
 

3. Vortrag Dr. Wiegandt 
o Hao La berichtet. Der Vortrag findet am 16.06.2025 

von 16:00 Uhr bis 18:00 Uhr im UniBib-Vortragssaal 
statt. Es soll über Social Media und im Verteiler 
weiterhin dafür geworben werden. Eine großzügige 
Fachschaftsanwesenheit ist gewünscht. 

 
4. Bundesjuraspiele  

o Anton Dierkes berichtet. Die Bundesjuraspiele sollen eine sportliche 
Veranstaltung werden, bei welche der Fokus auf den Disziplinen der 
Bundesjugendspiele liegen soll. Dabei ist die Ausübung der Disziplin des 
Weitsprungs aufgrund der Begebenheiten des Sportplatzes nicht möglich. 
Die Teilnehmerzahl ist zunächst auf 40 Personen begrenzt, dabei wird es 
Teams geben, die je 4 Personen umfassen.  

o Das Ressort Soziales ist dabei in ständigem Kontakt mit dem 
Hochschulsport, um die Planung und Durchführung zu ermöglichen. 
Weiter wartet das Ressort auf die Zustimmung des AStA / FSRef.  

§ Der erste Durchgang der Veranstaltung soll zeigen, wie hoch das 
Interesse innerhalb der Studierendenschaft ist, sodass die 
Bundesjuraspiele bei einer positiven Resonanz auch in den 
kommenden Jahren mit mehr Teilnehmern angeboten werden 
kann. 
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IV. Berichte und Abfragen 
1. Champions Trophy  

o Anastasia Müller berichtet. Sie hatte die Möglichkeit sich einen Einblick 
von der Champions Trophy zu verschaffen, indem sie mit der Fachschaft 
Bonn vor Ort gewesen ist. Grundsätzlich ist die Anreise donnerstags, die 
Sportveranstaltungen finden an den zwei darauffolgenden Tagen (Freitag, 
Samstag) statt. Abends finden Partys statt. Insgesamt bietet die 
Champions Trophy nicht nur die Möglichkeit die eigene Fachschaft und 
Studierendenschaft zu supporten, sondern ist auch eine gute Gelegenheit, 
um sich mit anderen Fachschaften zu connecten und auszutauschen.  

o Amy Wojahn erkundigt sich, ob die Ticketpreise immer gleich sind.  
§ Anastasia Müller antwortet, dass sich die Ticketpreise immer 

ungefähr gleich sind.  
§ Charlotta Küppers ergänzt. Die Ticketpreise hängen auch von den 

jährlichen Sponsoren der Bucerius Law School ab und können 
folglich immer etwas variieren.  

o Anastasia Müller führt weiter aus. Das Ticket enthält einen Großteil der 
Verpflegung. Die Unterkunft sowie An- und Abreise müssen separat 
gezahlt werden. Zudem ist eine einheitliche Kleidung als Fachschaft 
sinnvoll.  

è Der Rat ist an einer Teilnahme nicht abgeneigt, genauere 
Entscheidungen hinsichtlich der Teilnahme, der Planung und Co. 
werden dennoch erst in der Zukunft getroffen. 

 
2. Ergebnisse Instagram-Umfrage 

o Leticia Braun berichtet. Hinsichtlich sozialer Veranstaltungen sind neben 
(Motto-)Partys weiterhin Turniere wie Flunky Ball oder Bier Pong Turniere 
gewünscht. Außerdem würden sich die Studierenden weiterhin über 
Veranstaltungen ohne Alkohol freuen, wie beispielsweise ein 
gemeinsamer Filmabend, ein Picknick oder sportliche Veranstaltungen. Im 
Bereich der akademischen Veranstaltungen sind vor allem Besuche an 
Gerichten, der JVA oder auch an bedeutenden internationalen Standorten 
wie Den Haag gewünscht.  

è Die genauen Ergebnisse sowie eine Übersicht über die 
durchschnittliche Zahlungsbereitschaft der Studierenden wird an 
die jeweiligen Ressorts weitergeleitet. 

 
3. Ausschreibung Mentoren ESAG 

o Sonja Ochotta berichtet. Die Ausschreibung für die Mentorenbewerbungen 
für die diesjährliche ESAG ist online. Die Anmeldedauer zieht sich 
ungefähr über einen Zeitraum von zwei Wochen. Die Ausschreibung soll in 
den kommenden Tagen auch noch im Juridicum aufgehangen werden.  
 

4. JVA Willich II 
o Lukas Rütten berichtet. Der Besuch ging von 09:30 Uhr bis 16:15 Uhr. Es 

gab einige Vorträge über die Möglichkeit des Ehrenamts in der JVA. Dazu 
kam eine lange und ausgiebige Führung durch die Räumlichkeiten. 
Außerdem wurde den Studierenden die Möglichkeit des Fragenstellens 
eingeräumt. Der Besuch ist sehr interessant und gut organisiert gewesen. 
Der Ausflug soll zu einer halbjährigen Praxis werden, sodass vielen 
Studierenden die Möglichkeit der Teilnahme eingeräumt wird und sich 
Interessenten für das Ehrenamt finden. 

o Melissa Urban ergänzt. Aus Kapazitätsgründen kann die Teilnehmerzahl 
von 20 Personen auch in der Zukunft nicht überschritten werden. 
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V. Sonstiges 
1. Besprechung Dekanin 

o Anastasia Müller berichtet. Die Landesfachschaft möchte von den 
einzelnen Fachschaften einen Eindruck davon bekommen, was alles in die 
Bachelor-Note mit einfließen soll. Das Thema soll bei dem Gespräch auch 
mit Prof. Dr. Kreuter-Kirchhof besprochen werden. Bis dahin sollen sie 
jene Ratsmitglieder*innen, die bei der Besprechung dabei sein werden, 
Gedanken machen.  
 

2. Websites 
o Amy Wojahn berichtet. Es muss eine Einigung darüber stattfinden, wer die 

Protokolle hochlädt, den Punkt „Aktuelles“ auf der Website updatet und 
wer für die Veröffentlichung der Vorstellung der einzelnen Ressorts 
zuständig ist.  

§ Jule Siebers lädt die Protokolle auf der Website hoch.  
§ Lucas Wißmann kümmert sich um das Updaten des Punktes 

„Aktuelles“ auf der Website. 
§ Jil Voß lädt die Vorstellung der einzelnen Ressorts hoch. 

 
3. Integrierter Bachelor  

o Anastasia Müller fragt jene Ratsmitglieder*innen, die bei der Besprechung 
mit der Dekanin nicht teilnehmen können, ob sie Anregungen dafür haben, 
was in die Bachelor-Note mit einfließen soll.  

o Jil Voß schlägt vor, dass die Seminarnote mit einfließen sollte, da ein 
Seminar einer Bachelorarbeit am ähnlichsten ist.  

§ Jule Siebers entgegnet dem, dass seit der Änderung des JAG eine 
Seminararbeit keine zwingende Voraussetzung mehr für die 
Zulassung des Examens ist und mithin manche Studierenden keine 
Seminararbeit verfassen werden.  

o Anton Dierkes schlägt vor, dass die beste Note aus einer Haus- oder 
Seminararbeit mit in die Bachelor-Note fließen sollte. 

 
4. Elsa / ESAG 

o Jil Voß berichtet. Es kam die Anfrage von Elsa hinsichtlich einer 
Kooperation während der ESAG.  

è Der Rat einigt sich darauf, dass sowohl der Vorsitz als auch Jil Voß 
mit Elsa in Kontakt bleiben und sich Ideen über eine mögliche 
Zusammenarbeit zukommen lassen. 

 
5. Anfrage Einfach Recht  

o Melissa Urban berichtet. Es liegt immer noch keine genaue Darstellung 
eines Plans für die Zusammenarbeit vor. Weiter ist es fraglich, ob die 
Studierenden von der Kooperation hinreichend profitieren würden.  

o Abstimmung über die Ablehnung einer Zusammenarbeit à einstimmig 
angenommen 

è Team Akademisches lehnt die Anfrage ab 
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VI. Nächste Termine 
• Hochschulinformationstag   14.06.2025 
• LaFaTa Bonn     21.06.2025 
• Sommerfest     08.07.2025 
• LaFaTa Düsseldorf    09.08.2025 

 
 
 
Die Sitzung endet um 20:16 Uhr. 
 
 
 
 
 
 
Amy Wojahn     Lukas Rütten    Jule Siebers   
Vorsitzende    Vorsitzender    Protokoll 
 
 
 


